

BREMVGARTER BEZIRKS-ANZEIGER

FREITAG, 3. JUNI 2016 | NR. 44, 156. JAHRGANG

AZ 5610 WOHLLEN (AG) 1 POST C

FREIÄMTER REGIONALZEITUNG

BREMVGARTEN

An der Ortsbürgerversammlung stellte Ammann Raymond Tellenbach die neue Stadtschreiber-Stellvertreterin vor. **Seite 4**

KELLERAMT

Eine Umfrage bei den Vereinen Oberlunkhofens macht den Wunsch nach mehr Turnhallenraum deutlich. **Seite 8**



MUTSCHELLEN

Am 11. Juni feiert der Verein Kultur und Begegnung in der Aula Oberwil-Lieli sein 25-Jahr-Jubiläum. **Seite 12**

SPORT

Die Fussballer Mark Olivier Kleiner, Flam Christian Ianu geben Prognosen ab

Viel Ehre, viel Schweiss

Bremvgarter Pontoniere führen 2018 das 40. eidgenössische Wettfahren durch

1200 Wettkämpfer aus rund 40 Vereinen werden sich in sechs Disziplinen messen. 10 000 Besucher erwartet der Pontonierfahrverein vom 29. Juni bis 1. Juli 2018 an der Reuss. Ein horrendes Budget hat er zu stemmen.

Lis Glavas



Am letzten Samstag führten die Pontoniere den Fällbaumcup durch, mit dem sie alle drei Jahre die Wettkampfsaison eröffnen. Das vom Murianer Künstler Pirmin Brey entworfene Logo machte auf das Grossereignis im Jahr 2018 aufmerksam.

Bild: Lis Glavas

Mit 133 Jahren ist der Bremvgarter Pontonierfahrverein einer der ältesten und grössten im schweizerischen Pontoniersportverband. Ein eidgenössisches Wettfahren führte er 1939 und 1979 durch. Nach 39 Jahren wird er sich nun wieder dieser zwar ehrenvollen, jedoch mit riesigem Aufwand verbundenen Herausforderung stellen. Das «Eidgenössische» findet alle drei Jahre statt.

Die «Schoggelseite» Bremvgartens bietet den Wettkämpfern und Besuchern eine einzigartige Kulisse. Ein grosser Vorteil dieses Wettkampfsplatzes ist die gute Zugänglichkeit an beiden Reussufern. Die zu erwartenden 10 000 Zuschauer werden so die Wettkämpfe besonders gut beobachten und ihre Favoriten anfeuern können.

720 000 Franken für drei Tage

Nein, es ist kein Schreibfehler im Sponsoringkonzept, welches das eifköpfige Organisationskomitee entworfen hat. Und nein, der Pontoniersportverband leistet keinen Beitrag an diese sagenhaften Bruttokosten. OK-Präsident René Wendel entlocken solche Fragen ein Lachen. «Das Eidgenössische erfordert ein Budget in dieser Grössenordnung. Und das hat der Veranstalter selber zu stemmen.»

Die Besucher, die 1200 Wettkämpfer und die 100 Kampfrichter sollen natürlich bestens versorgt werden. Und nebst der Festwirtschaft während den Wettkämpfen sollen Unterhaltungsprogramme am Freitag und Samstag auch viele Menschen in die Festhütte Bremvgarten bringen, die mit dem Pontoniersport nicht so viel am Hut haben. Unter dem Oberbegriff «Festwirtschaft» sind Kosten von 330 000 Franken veranschlagt.

Anlass zur Gründung des Pontonierfahrvereins Bremvgarten war ein Flösserunfall auf der Reuss oberhalb Bremvgartens. Die Flösser wurden vom zwei Fischern mit dem Weidling gerettet. Das war die Initialzündung. Heute leisten die Pontoniere einen aktiven Beitrag zum Bevölkerungsschutz. Ein Teil der Aktivmitglieder steht für Hochwasserereignisse im Rahmen der schweizerischen Alarmorganisation für Unfallsituationen den

Einsatzkräften zur Verfügung. Die Pontoniervereine leisten zudem vor- und ausserdienstliche Pontonierausbildung für die Armee. Der jeweilige Vorsteher des Departements Verteidigung-, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS) würdigt diese Bedeutung mit seinem Besuch des «Eidgenössischen». Auch aus Aarau ist hoher Besuch zu erwarten.

Bericht Seite 3

KOMMENTAR

Lis Glavas,
Redaktorin.

Spürbar und sichtbar

Diakonie – der Dienst zweifellos ist er ein Dienst der Kirchen. Und zweifellos ist er ein Dienst der Seelsorger solche ist er tagtäglich. Oft wohl nicht der sonstigen Bräutigam ihnen ihr pastorale

Auf ihren Personal die Römisch-Katholische Kirche mit der Bildungsräumen. Die E kirchlichen Regionen könnte, ja sollte Entlastung des kirchlichen Bereichs bewirken. Das Ausprägung kann mehr. Sie bietet Haus den die Schwelle Haus oder zum Sozialberatung, P vielfältige Vernetzung politischen Kräfte einen wertvollen Nutzen.

Indem sich die Kirche Dienst spürbarer macht, dürfte auch Es ist ihr und der schaft zu wünschen Leistung gute Frü